



Paris 2025

publié le 30/06/2025

Quelques souvenirs de la sortie pédagogique du 9 mai 2025 à Paris ...



L'EXPOSITION IMMERSIVE 2/2

LE PETIT PRINCE L'ODYSSEÉE IMMERSIVE

Cette exposition immersive invite les visiteurs à découvrir ou redécouvrir *Le Petit Prince* sous un nouvel angle. Les aquarelles et les mots de Saint Exupéry prennent vie sur les sols et les murs, transportant chacun dans un monde où l'imagination n'a pas de limites. Les roses, les renards et les serpents semblent parler. Les visiteurs voyagent de désert en prairie, de planète en planète, sans la moindre difficulté, car ni le temps ni l'espace ne semblent avoir d'emprise.

Cette création est une invitation à découvrir la magie et la simplicité du monde, à se rappeler l'importance de l'imagination, de la curiosité et de la compassion. Comme le dit Saint Exupéry : « On ne voit bien qu'avec le cœur, l'essentiel est invisible pour les yeux. »

This immersive exhibition invites visitors to discover or rediscover *The Little Prince* from a new perspective. Saint Exupéry's watercolors and words come to life on the floors and walls, transporting everyone to a world where imagination knows no bounds. Roses, foxes, and snakes seem to speak. Visitors travel effortlessly from deserts to meadows; from planet to planet, as neither time nor space appears to hold sway.

This creation is an invitation to experience the magic and simplicity of the world, to remember the importance of imagination, curiosity, and compassion. As Saint Exupéry says: "It is only with the heart that one can see rightly; what is essential is invisible to the eye".



Durée / Length : 45 minutes
Direction artistique / Artistic Direction : Nicolas Chardin
Conception et réalisation / Concept and animation : Studio Lab
Sécurisation et accès / Security and access : Stéphane Rieff
Distribution : Culturebox Studio / Distribution Saint Exupéry

Pour découvrir la présentation de l'exposition
Listen to the exhibition's presentation







Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.